



### Le numérique au service des ateliers sociolinguistiques à Bron Terraillon

L'espace numérique cyber-base de la MJC de Bron a délocalisé des ateliers d'initiation à l'informatique dans le quartier de Bron Terraillon, à la demande du centre social Gérard Philipe, dans le cadre d'un cycle de formation sociolinguistique.

Destinée à un groupe de 20 femmes peu ou pas scolarisées, y compris dans leur pays d'origine, cette sensibilisation construite en douze séances d'1h30 a été incluse dans un cursus d'apprentissage de trois ans. Les séances ont fait émerger une culture numérique et des compétences techniques, ce qui a notamment permis à ces femmes, souvent mères de famille, de gagner une légitimité et une posture parentale dans un espace

dont elles étaient jusque là exclues. En effet, si l'équipement informatique existe bel et bien dans les foyers, il est souvent utilisé uniquement par les enfants.

- *Contacts: Centre social Gérard Philipe, centre-social-g.philipe@wanadoo.fr et l'Espace numérique cyber-base, MJC de Bron, cyberbase@mjcbron.fr*



Photo: MIC Aragon/Cyber-base

● Un atelier de la Cyber-base